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李连杰接受本报专访称拍电影只是“玩票”———

为为公公益益我我可可以以““不不要要脸脸””

本报讯 1月11日，内地知名
女艺人汤唯在上海遭遇电信诈
骗，被骗走21万余元人民币。汤唯
事后已向松江警方报案，记者从
警方获悉，警方已介入调查。

记者了解到，目前汤唯正在
松江车墩拍戏，11日下午，汤唯接
到电话后，被骗21万余元人民币。
发现被骗后，汤唯前往警局报案。

记者看到，11日19时，微博实
名认证为“交通银行松江支行职
员”的网友@黑Y_Y是聪明的nana

称，汤唯来交行办卡，本人好低调
好美。记者了解到，这是汤唯在被
电信诈骗后到银行办理业务。

记者从松江警方处证实，
2014年1月11日16时许，松江公安
接被害人汤唯电话报案，自称被
电信诈骗21万余元。目前警方已
经介入调查。 (新民)

本报讯(记者 邱祎) 于近
日宣布启动的东方卫视马年春晚
日前正在上海紧锣密鼓地录制当
中，陈思诚、佟丽娅等《北爱》主创
率先加盟后，参加此次东方春晚
的明星也陆续曝光。11日，香港明
星容祖儿、古巨基现身录制现场，
两人一红一黑的服装风格相当搭
配，引起现场粉丝阵阵尖叫。据古
巨基在现场爆料，两人此次首度
合作的新歌还从未对外演唱过，
首秀即献东方春晚。

除了演唱新歌外，此次主题
为“情暖东方”的春晚还特别设置
公益环节，古巨基、容祖儿更担当
起公益大使，为患蝴蝶宝贝病的
周密完成梦想，古巨基更是在现
场一展画功，场面十分温馨。节目
将在大年初一19点30分在东方卫
视和观众见面。

本报讯(记者 师文静) 记
者获悉，艺人歌浴森12日发表声
明表示已经脱离老东家果塘音
乐，并对公司近日的不当言行表
示不满。

声明中，歌浴森表示：2012年
12月12日，本人歌浴森(本名：葛
磊)为演艺事业的发展，单方授权
北京果塘音乐有限公司(下称北
京果塘)经纪本人演艺事务。2013

年10月31日，本人向北京果塘出
具《解除授权通知书》，解除了对
北京果塘的授权。北京果塘已无
权代理本人从事任何行为，也不
能以任何理由和形式干涉本人演
艺活动。北京果塘近日的不当言
行，严重损害了本人名誉，干扰了
本人正常演艺活动，给本人造成
了严重损害。本人保留追究北京
果塘民事责任的权利。

只评判才艺

讲故事没效果

目前，讲故事成为很多综艺
节目的“灵魂”，不少选手一上台
就讲故事，而故事也越讲越凄惨
离奇，本身的才艺反倒成了次要
的。首次做综艺节目评委的李连
杰很快就适应了这个角色：“已
经录了好几天，感觉还不错。在
这个新的舞台上，我需要去学习
很多东西。”

对于有些带着“凄惨故事”
上台的选手，近年来一直致力于

“壹基金”慈善公益事业的李连
杰直言自己并不吃这一套。“我
在节目中主要负责评判选手的
才艺，至于那些讲故事的选手，
我并不会为他们加感情分。”

坐镇《出彩中国人》评委席，
李连杰坦言比一旁的周立波和
蔡明承受了更大的压力。“几乎
每一位选手登台，都要强调是看
着我的电影长大的，让我觉得自
己突然间老了。”面对选手形形
色色的梦想，李连杰说他希望尽
自己的努力帮他们圆梦，这让他
觉得很快乐。“我平时很喜欢上
淘宝，有个淘宝服装店的店主一
直向我求助，最后发布会我就穿
着他家的服装给他做宣传，算是
给他圆梦了。”

郭美美之后

重建公益信心需时间

近年来，李连杰接拍的电影
越来越少，更多是以“慈善家”的
身份出现在人们的视线中。他创
办的壹基金慢慢壮大，成为公益
活动中一支很重要的力量，也吸
引了越来越多的人加入到公益
活动中。“坚持与投入，有时并不
一定能换来所有人的支持与认
可。自从壹基金成立后，以前总
被人求着拍戏、拍广告的我身份
变了，四处求人了，变成了全世
界最大的乞丐。”

说起公益，李连杰说最难
的其实是坚持。“我们坚持，五
年、十年，当我们离开的时候，
一个社会应当更加美好。”李连
杰说，电影现在对他只是业余
爱好，在公益和电影之间，他的
时间分配是没有比例的。对于

郭美美事件对中国慈善事业的
伤害，李连杰说，信心的重建需
要时间，依然在做公益的人更
加不敢懈怠，需要加倍努力去
让大家看到积极的一面。

“其实做公益钱只是解决
问题的一个手段，最重要的是
精神方面，多少人愿意关怀他
人，多少人愿意参与、关注、互
动以及开始行动。”李连杰说，
壹基金的梦想是物质和精神两
只手都要同时动。如果只有物
质，也非常好，不过别的基金也
可以做，这不应当是壹基金。

“现在我的准则就是只要为了
公益，我可以不顾颜面，不要
脸，因为我觉得要脸没什么用，
最主要的是要有心。”

我五十岁之后

不练武只练心

许久没有出现在公众视线
的李连杰这次出来，发福的身材
让很多人大吃一惊，感叹昔日的
银幕英雄也难敌岁月这把“杀猪
刀”。因为几年前就患上了甲亢，
需要长期服用激素类药物，导致
李连杰心脏出现问题，无法进行
任何运动。对此李连杰显得很淡
定：“我把它看作人生的过程，我
现在能承受人生的任何痛苦，只
有痛，没有苦。”

面对记者采访时，李连杰谈
起任何问题都有种经历过后的
平静，情绪也很少波动。“该经
历的都经历了，想得到的也都
得到了。”现在的李连杰除了
做公益，生活中的大部分时间
用来学习佛学。“现在大家好
像都不快乐，没钱的不快乐，
有钱的也不快乐，都在痛苦和
着急，我在生命、物质方面都
有一定基本的保障了，可以不
为一日三餐去发愁，所以更需
要心灵上的平静。”

李连杰说，大家都在拼命
奔波，不断索取，忽略了心灵和
对生命本身的重视。研习佛经
让他慢慢领悟到很多哲理和快
乐。当年因为出演《少林寺》而
逐渐成名，中年后又寻求佛学
带来的慰藉，大侠的这种转变
带着轮回的意味。“生命本身就
是一场表演，我五十岁之后，不
练武，只练心。”

本报讯(记者 邱祎) “爸
爸去哪儿没有意思，爸爸妈妈去
哪儿才有意思！”Cindy的愿望终
于成真了！11日浙江卫视《人生
第一次》全国首播，明星爸妈和
孩子一起全家总动员，在浙江丽
水来了一次别样的生活体验。节
目一经播出，引起了微博热议，
关于“人生第一次”的话题讨论
一度冲到了微博热门第一名。12
日，钟丽缇接受了全国媒体微信
采访，辣妈有问必答，表示从来
没有放弃过演戏，《人生第一次》
是她接过的最好角色。

钟丽缇表示：“《人生第一
次》是我最好的角色，可以给观
众看到真的我，真的Chr i s ty。
因为我发现，有太多人不了解
我，有的人以为我是香港人，有

的人惊讶我怎么是加拿大人，
也有很多人不知道我有三个女
儿。哪怕我演了很多的角色，
但那些角色演的是别人。最感
激因为这个节目让观众可以看
到真实的我。”第一期播出后，
钟丽缇回看和Cayla经历的各
种“第一次”，感激满满，但在节
目录制之初，钟丽缇也曾担心
不已：“刚到录制现场时，看到
其他家庭有一两个孩子，我们
家虽然有三个女儿，但我只带
了C a y l a，也只有我是单亲妈
妈，当时特别担心Cayla会问为
什么别的家庭都有好多人，幸
好她没问。我自己暗暗地想，没
关系，我是个坚强的单亲妈妈，
可以开心地带着我女儿一起玩
就好。”

由央视一套综合频道和灿星制作联手打造的大型励志公益节目《出彩中国人》眼下正在江苏火热录制。
近日，本报记者前往上海独家专访了《出彩中国人》的评委之一李连杰。首次出任综艺节目评委，李连杰对选
手喜欢讲故事煽情的习惯早就打了免疫针，称只有才艺本身才能打动他。近年鲜有电影作品问世，也很少出
现在公众视线中的李连杰把更多精力放在了公益上，“四处求人”，戏称自己是“全世界最大的乞丐”。
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